



「三中こぼれ話！」

校長 山下 信之

今回は、最近三中で起こったちょっといい話を聞いて下さい。

5月22日（水）の朝、校門でのおはよう運動を済ませて校長室に戻ってくると、田中教頭から「ちょっと大変なことが起きてます。一緒に来て下さい。」と伝えられました。そして、案内されたのが北校舎と南校舎を結ぶ3階西側渡り廊下でした。「ここ見て下さい。」というので、開いているドアの隙間を覗くと、「えっ、何かいる？フワフワしてる！動いてる！鳴いてる？」ん～「鳥の赤ちゃんやん！」ドキッ！として一瞬心臓が止まりそうになりました。実は私は鳥が大の苦手なので



そこには身体を寄せ合うようにしている2羽のヒナ鳥がいました。廊下の上の隙間にある巢のことは、何日か前からあることは知っていましたが、そこから落ちたのでは？飛び練習をしているのでは？などなど、どうしてこのような状況になったのか？色々な憶測が飛び交いましたが、結局答えは見つからず。このままにしておくわけにもいかず。二人で話し合った結果、とりあえずヒナ鳥を守ることを優先して渡り廊下を「通行止め」にしようとい

うことになりました。2時間後見に行くと、ヒナ鳥が1羽になっており、階段2段目（出入り口付近から移動）で羽を開いたり閉じたり、今にも飛び出しそうで飛び出せない状態でした。親鳥とヒナ鳥の兄弟（2羽）もやってきて、羽をバタつかせて「こうやって飛ぶんだよ！」と教えているようなシーンも目撃し、そろそろ飛び立つだろうという思いから、そのままそっとしておくことになりました。その後も定期的に見に行きましたが、飛び立つ様子はなく1日目を終えました。

次の日の朝、無事に飛び立っていることを祈って出勤し、田中教頭にヒナ鳥のことを聞くとまだ飛び立てずにいるとのことでした。親鳥も見放すのでは？という心配もしましたが、しっかり餌を運んでくる親鳥の献身的な姿を見ることができ、ホッとしました！

また、このことを知った山鳩学級の子もたちがヒナ鳥のことを心配し、休み時間になると窓越しにヒナ鳥を見守り、無事に飛び立つように祈る姿がありました。2年Rくんは「かわいそうなので家に持って帰って育てたい」と申し出てくれたそうです。そして給食後、私がヒナ鳥を見に行こうとして廊下を歩いていると、カラスが手すりに止まっていたのです。しかも、ヒナ鳥を狙っているかのように下を見ているではありませんか？「これはヤバい」と思った瞬間、2羽の親鳥がすさまじい勢いでカラスめがけて突進し、カラスを追い払いました。「良かった～！」と胸をなで下ろしましたが、カラスがヒナ鳥の存在を知ってしまったのでは？という心配も大きくなり、なんとかならないものかと気をもんでいましたが、次の休憩時間中に、親鳥がエサをおとりにしてヒナ鳥を廊下の隙間に誘導し、ヒナ鳥が親鳥の後を追って飛んでいったそうです。（見守っていた山鳩学級Rくんの目撃証言から）



この2日間の出来事。みなさんは、どう思いますか？

私は、無償の愛でヒナ鳥にエサを与え続けた親鳥の姿やヒナ鳥を助けようと自分より倍以上大きな身体のカラスに向かっていった親鳥の勇敢さと、ヒナ鳥の無事を自分事のように祈りながら見守ってくれた山鳩学級の生徒たちの優しさに感動しました。

ちなみに、今回のお話に出てきた鳥たちは、ムクドリだと鮫島先生が教えてくれました。

＜3年修学旅行について！＞

5月15日（水）～17日（金）信州・長野方面へ2泊3日の修学旅行へ行ってきました。1日目は上高地散策、2日目は個人体験学習と学年レク、3日目は各ペンションでのパン・ジャムづくりを行いました。大きなケガや病気もなく無事に全行程を終了することができ、修学旅行の学年目標「規律とメリハリを大切に！～楽しい思い出と強い絆 ゲットだぜ！」の達成に向け、一人ひとりが自分の役割を果たし、笑顔あふれる充実した修学旅行となりました。



＜2年校外学習について！＞

5月17日（金）に、2年生が校外学習を実施しました。まず、人と防災未来センターにて、防災の意識を高め、命の尊さや自助・共助の大切さを学びました。続いて、自分の進路を考える一助とし、新しい価値観を得るために、神戸学院大学に場所を移し、学内の見学をさせていただきました。最後に、班別行動による南京町商店街散策を通して、異文化理解を深めました。



＜1年校外学習について！＞

5月17日（金）に、1年生が大東市野外活動センターにて校外学習を行いました。班ごとに役割を決め、それぞれが責任をもってカレーを作りました。班員と協力する中で、相手の良さに気付くことができた良い機会だったと思います。また、レクリエーションでは、クラス対抗で「気配切り大会」を行いました。それぞれのクラスの絆が一段と深まる有意義な一日となりました。



三中生の取組

＜一斉班長会・一斉委員会を行いました！＞

5月8日（水）放課後、全校一斉班長会と一斉委員会を行いました。全校一斉班長会では、生徒総会に向けて各班長の役割や心構えについて特別活動部長の森美月先生からお話がありました。また、一斉委員会では、前期の方針や活動内容について話し合いました。愉快で痛快で爽快な中学校生活を送るために、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう！



＜1年非行防止教室を行いました！＞

5月9日（木）6校時に、1年生が「非行防止教室」を実施しました。八幡・田辺警察署および京都府警察本部少年サポートセンターからスクールサポーターに来ていただき、各クラス単位で実施しました。犯罪の被害者や加害者にならないために、自分の言動には責任を持ち、相手の事を考えて、「一度立ち止まって」考えることの大切さについて話がありました。また、その様子を昨年度お世話になった小学校の先生方が参観して下さいました。スクールサポーターの皆さん、ありがとうございました！



＜民生委員さんとのコラボ活動について！＞

5月13日（月）、民生委員さん方とのコラボで「おはよう運動」が実現しました。朝早くから多くの民生委員さんが校門に立って下さり、生徒会のメンバーに負けないくらいの大きな声で挨拶をしていただきました。また、3年生へたくさん勉強して下さいという思いのこもった「手作りのしおり」をプレゼントしていただきました。3年生のみなさん、民生委員のみなさんの思いにしっかりと応えましょう！



＜1年ネットサイバー体験型学習を実施しました！＞

5月22日（水）3～6校時、クラスごとに「1年ネットサイバー体験型学習」を実施しました。この取組は、携帯電話やネットの危険性、正しい利用方法について学び、知識やモラルの向上を目的としています。講師として来ていただいた、京都府警察サイバー対策課のネットアドバイザーのみなさん、ありがとうございました！



＜睡眠道徳を実施しました！＞

5月29日（水）3年生・31日（金）1年生で、睡眠道徳を実施しました。「睡眠の大切さを知ろう！」をテーマに校長が授業を行いました。真剣に話を聞いている子どもたちの姿があり、「改めて睡眠の大切さが分かった」という多くの感想がありました。なお、2年生は、6月5日（水）に行う予定です。しっかり寝て健全な脳を育て、「温かい心」を育てていきましょう！



◇◇◇お知らせ◇◇◇

＜6月の行事予定＞

- ・6/1（土）綴喜夏季陸上競技大会
- ・ / 3（月）睡眠ログ開始（1回目）
- ・ / 4（火）3年薬物乱用防止教室、授業参観、PTA制服リサイクル・部活動参観
- ・ / 5（水）一斉委員会、2年睡眠道徳（1校時）
- ・ / 6（木）1年学びのパスポート、1年心電図2次
- ・ / 7（金）2年学びのパスポート、QU
- ・ / 10（月）教育相談期間（～6/21（金））、耳鼻科検診（PM）
- ・ / 11（火）1年内科検診
- ・ / 12（水）眼科検診（1年、2年半分）
- ・ / 13（木）避難訓練
- ・ / 14（金）第1回漢字検定
- ・ / 15（土）第39回八幡市中高音楽の集い
- ・ / 16（日）山城陸上競技大会
- ・ / 17（月）3年情報モラル教室、1年内科検診
- ・ / 18（火）耳鼻科検診（PM）、3年進学セミナー
- ・ / 20（木）期末考査前部活動中止（～6/28（金））、技術家庭科単元テスト
- ・ / 21（金）生徒総会
- ・ / 27（木）・28（金）1学期期末考査
- ・ / 29（土）山城通学圏府立高校合同説明会（文化/パーク城陽）

＜7月の行事予定＞

- ・7/5（金）全校集会、夏季大会壮行会、体育大会ブロック集会
- ・7/6（土）・7（日）通信陸上京都府大会
- ・7/12（金）2年情報モラル教室
- ・7/13（土）・14（日）綴喜夏季体育大会 *15（月）予備日
- ・7/19（金）終業式
- ・7/20（土）八幡市サマープラスコンサート2024
- ・7/21（日）～26（金）山城大会
- ・7/25（木）・26（金）府大会（水泳）
- ・7/27（土）府大会（剣道）
- ・7/27（土）・28（日）府大会（陸上競技）
- ・7/29（月）・30（火）京都府総合体育大会

＜学年諸費関係のお知らせ＞

- ・6/26（水）振替日 28（金）再振替日
- ・7/26（金）振替日 31（水）再振替日

＜カウンセリングの日程＞

- ・6月 3日（月）・7日（金）
- 10日（月）・21日（金）
- 24日（月）
- ・7月 8日（月）・12日（金）

* 今後変更があった場合は、随時メール配信や三中ホームページにてお知らせ致します。